

Gommiswalder Schülerturnier 2023

05.03.2023



«Mit sieben Judokas nahmen wir am Judoturnier in Gommiswald teil. Drei Teilnehmer kämpften in der Kategorie U9, drei in der Kategorie U11 und einer in der Kategorie U13.

Fabio bestritt drei Kämpfe, wovon er bei einem deutlich unterlag, bei einem mit einem Festhalter gewinnen konnte und einen durch einen Schirientscheid ganz knapp verlor.

Damit reichte es ihm für den 3. Rang.

Laila war heute sehr fokussiert und griff mit O-soto-gari immer wieder an. Im ersten Kampf konnte sie dann mit einem Wazari und im zweiten Kampf sogar mit einem Ippon gewinnen. Im 3. Kampf musste sie sich mit zwei Wazari geschlagen geben. Leider hatte sie dadurch weniger Punkte und es reichte für den 3. Rang.

Melanie ging gewohnt konzentriert in ihre Kämpfe und setzte sich in allen drei Kämpfen sehr schnell jeweils mit O-soto-gari, teilweise mit O-Goshi-Griff durch. Damit erreichte sie den 1. Rang.

Alicia kämpfte sehr vielseitig. Im ersten Kampf brachte sie ihre Gegnerin mit einem O-Goshi zu Fall und hielt sie dann am Boden mit Kesa-gatame fest, bis es Ippon gab. Im zweiten Kampf gewann sie sehr schnell und zielstrebig mit einem O-soto-gari. Im dritten Kampf war sie dann etwas hüpfig und lief ihrer Gegnerin so auf, dass diese sie gleich zweimal hintereinander mit O-goshi werfen konnte. Sie erlangte den 2. Rang.

Victoria ging gelassen in die Kämpfe und unterlag in den ersten zwei Kämpfen, einmal mit O-goshi und einmal am Boden im Festhalter. Im letzten Kampf gewann sie aber mit einem wunderschönen Ippon-seo-nage. Auch sie erreichte den 3. Rang.

Kevin gewann seinen ersten Kampf mit Koshi guruma und einer Ippon-Wertung.

Im zweiten Kampf musste er alle Register ziehen. Es gelang ihm ein Wazari mit O-soto-gari, dann aber flog er und auch sein Gegner erhielt ein Wazari. Damit ging es dann in die Verlängerung.

Der Kampf war sehr ausgeglichen und beide kamen immer mal wieder zu einer Chance, welche aber wertungslos blieben. Irgendwann lief Kevin seinem Gegner aber so in den Uchi-mata, dass er dann doch unterlag. Im dritten Kampf ging es dann wieder schnell. Mit einem O-soto-gari kam er zu einem Wazari und am Boden hielt er dann seine Gegnerin noch so lange fest, bis es Ippon gab. Damit erreichte er den 2. Rang.

Valentina startete das zweite Mal U13, wobei sie eher leicht ist.

In ihrem Gewicht gab es nur ein einziges weiteres Mädchen und so mussten diese beiden mehrmals gegeneinander antreten. Valentina hat sich gut geschlagen und einen starken Kampfwillen gezeigt, dennoch hat es in beiden Kämpfen nicht für einen Sieg gereicht. Einmal unterlag sie am Boden im Festhalter und einmal im Stand mit Ippon-seo-nage. Somit erreichte sie den 2. Rang.»

